

Inauguran quinta edición de evento de Arte contemporáneo en Cuba



La Habana, 6 sep (RHC) La quinta edición del evento y concurso, POST-IT, fue inaugurada este miércoles en las galerías Galiano y Collage Habana de la capital cubana.

En el concurso, convocado por el Fondo Cubano de Bienes Culturales y el Centro Nacional de Artes Plásticas Collage Habana, participaron artistas menores de 35 años, inscritos en el Registro Nacional del Creador.

Según se expuso en la convocatoria, la iniciativa “incentiva la creación emergente en el país, al ofrecer espacios de exhibición para las obras seleccionadas, así como apoyo material y premios en metálico para los ganadores”.

En esta edición tienen mayor presencia en el concurso la pintura, el dibujo y la fotografía, aunque también existen otras como el grabado, la escultura y la instalación. Los premiados se darán a conocer el 26 de octubre en la clausura del certamen. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/170966-inauguran-quinta-edicion-de-evento-de-arte-contemporaneo-en-cuba>



Radio Habana Cuba